



Foto: Archivo

Dulce María Sauri dijo que la ciudadanía castigará "nuestra flojera democrática en las urnas".

CONSEJO POLÍTICO

Priistas ratifican a Alito hasta 2024

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gtmm.com.mx

Con 518 votos en favor y tres en contra, el pleno del Consejo Político Nacional del PRI aprobó, en sesión privada, prolongar el mandato de Alejandro Moreno como presidente nacional del partido hasta que concluya el año electoral: es decir hasta septiembre del 2024, lo que implica 13 meses más del periodo para el cual fue electo por la militancia tricolor.

Las expresidentas nacionales del PRI, Dulce María Sauri y Claudia Ruiz Massieu, quienes votaron en contra junto a Guadalupe Gómez, alzaron la voz para pedir a los consejeros que no avalaran a Moreno.

"Cumplamos nuestro compromiso histórico, compañeras y compañeros consejeros, votemos en contra de la prórroga: votemos por el método para la elección de la nueva dirigencia nacional. Hagámoslo sin miedo a perder candidaturas imaginadas, porque ¿de qué servirá ganarlas, si la ciudadanía castiga nuestra flojera democrática en las urnas? Pongamos el ejemplo adentro para luchar afuera. Digamos no a la prórroga de la actual dirigencia nacional", pidió Dulce María Sauri.

Claudia Ruiz Massieu expresó que "¿cómo vamos a poder construir una alianza plural, incluyente y confiable, si se persiste en tener actitudes autoritarias".